

# BERITA TERBARU

## Pelayanan Sidang Online di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BERITATERBARU.CO.ID](http://CILACAP.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 27, 2024 - 13:41



CILACAP,INFO\_PAS - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Karanganyar terus melakukan inovasi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada para warga binaannya. Salah satunya adalah pelaksanaan sidang online yang diadakan di dalam lapas. Program ini bertujuan untuk mempermudah proses peradilan bagi para narapidana sekaligus mengurangi risiko dan biaya transportasi, Sabtu (27/07/2024).

Sidang online ini merupakan bagian dari upaya digitalisasi pelayanan publik yang tengah digencarkan oleh Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia, Dengan sidang online proses peradilan menjadi lebih efisien dan aman. Narapidana tidak perlu dibawa keluar lapas, sehingga mengurangi risiko keamanan dan biaya transportasi.

Sidang online di Lapas Karanganyar dilaksanakan dengan menggunakan perangkat teknologi canggih yang terhubung langsung dengan pengadilan. Ruangan khusus telah disiapkan dengan fasilitas video conference yang memadai, memungkinkan narapidana untuk berpartisipasi dalam sidang tanpa harus meninggalkan lapas.

Dalam pelaksanaan sidang online warga binaan selalu di dampingi oleh petugas keamanan dan petugas teknis untuk kelancaran pelaksanaan dan keamanan sidang.

Pelaksanaan sidang online di Lapas Karanganyar juga dilengkapi dengan pendampingan hukum yang memadai. Tim pengacara yang terlibat dapat berkomunikasi dengan narapidana melalui fasilitas video conference sebelum dan selama sidang berlangsung, memastikan hak-hak hukum narapidana tetap terpenuhi.

Program sidang online ini diharapkan dapat menjadi model bagi lapas-lapas lain di Indonesia, dalam upaya meningkatkan efisiensi dan keamanan proses peradilan. Lapas Karanganyar terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik bagi para narapidana, termasuk melalui inovasi digital yang memudahkan berbagai proses hukum dan administratif di dalam lapas.